

lement que le 8 de Septembre suivant, pendant que son Altesse Sérénissime faisoit le siège de la Ville de Bude, on érigea solennellement par ses ordres, dans l'Eglise Paroissiale de Munich, cette célèbre Confrérie, à quoi la prise de Bude peut servir d'époque.

C'est depuis ce tems-là que les Confréries de cette Association, unies de Cœur dans l'amour de Jésus et de Marie, s'assemblent à Munich, et offrent les uns pour les autres des prières et des sacrifices, implorent avec un saint empressement la miséricorde de Dieu, afin que par les mérites de Jésus-Christ et de la Sainte Vierge, il veuille préserver de tous les maux de l'Ame et du Corps, ceux et celles qui sont de cette Confrérie, les favoriser de sa bé-